

Referenzen, Kritiken (Auswahl) des Theaters thevo

aktuelle Kritiken unter www.thevo.de

Süddeutsche Zeitung am 7.5.2007 zu „Donnerstag“

Kornelia Hendlmeier am 20.12.2006 zu „traumhaft“

Nürnberger Nachrichten am 26.11.2006 zum Theater thevo allgemein

Südstern am 20.10.2006 zum Theater thevo allgemein

Kyoto Economic Journal am 28.5.2005 zu „Brot mit Reis“

Augsburger Allgemeine am 4.5.2006 zu „Brot mit Reis“

Nürnberger Nachrichten 22.4.2006 zu „Brot mit Reis“.

Pfälzer Tagblatt am 25.4.2006 zu „Brot mit Reis“

Hukuu Shimpo (Noshiro, Japan) am 17.8.2005 zu „Te/Hand“

Main Post am 2.3.2005 zu „Donnerstag“

Ostthüringer Zeitung am 15.9.2004 zu einer „unsichtbaren“ Theateraktion

Botschaftsrat der deutschen Botschaft in Tokio am 25.8.2004 zu „Te/Hand“

Renate Schmidt (Bundesministerin a.D.) am 12.4.2004 zu „Hand/Te“

Japanisches Kulturinstitut am 1.2.2004 zu „Te/Hand“

Nürnberger Nachrichten am 5.3.2004 zum Theater thevo allgemein

RaumZeit am 13.8.2003 zu „Moos“

Rückmeldungen von LehrerInnen und SchülerInnen aus Goslar und Umgebung anlässlich von 8 Aufführungen mit dem Stück „Aids geht's los“ vom 2.-5.7.2003 in Goslar

Nürnberger Nachrichten am 28.5.2003 zu „Te/Hand“ und „Gastspiel in Tschechien“

Nürnberger Anzeiger am 28.5.2003 zu „Te/Hand“

SchülerInnenrückmeldung vom 3.4.2003 zu „traumhaft“

Schulleiter der Förderschule Waldheim am 15.11.2002 zu „Zap“

Mittelschule Waldheim am 18.11.2002 zu Nachbereitung im Unterricht zu „Zap“

SchülerInnen des Gymnasium Osterburg am 3.12.2001 zu „Aids geht's los“

Süddeutsche Zeitung am 6.10.-und **Ebersberger Zeitung** am 9.10.2001 zu „Salamandra“

Ginko (Psychosoziale Betreuung) am 29.6.2000 zu „traumhaft“

Westdeutsche Allgemeine am 27.6.2000 zu „traumhaft“

Markgräfler Tagblatt am 13.Juli 2000 zu „Zap“

Nürnberger Anzeiger am 28.7.1999 zu „Xirxalta“

Sonntagsblitz am 7.12.1997 zu thevo allgemein

Salzwedel am Sonntag 7.12.1997 zu Aids-Aktion in Salzwedel

Nürnberger Zeitung am 21.11.1997 zu thevo allgemein

Irish Independent am 14.10.1997 zu „Xirxalta“

Zertifikation vom Linkfest 17.-23.8.1997 in Bulawayo, Zimbabwe

MZ-Zeitung am 18.6.1997 über „traumhaft“

Nordbayerischer Kurier am 27.5.1997 zu „Xirxalta“

Einladung zum internationalen Kindertheaterfestival nach Mutare, Zimbabwe

Dr. E. Lasker, Ströbeck zu „Aids geht's los“ und traumhaft

Schlupfwinkel, Nürnberg am 15.6.1996 zu „traumhaft“

Nordbayerische Nachrichten, Forchheim am 3.5.1996 zu „Von der Königin..“

Kolping Bildungswerk Sachsen am 13.12.1995 zu „Aids geht's los“

Dr. B. Detering Hübner am 22.12.1993 zu „Aids geht's los“

Gesundheitsamt Siegen am 13.10.1993 zu „Aids geht's los“

Jugendschutzbeauftragter Fürstenfeldbruck am 2.2.1993 zu „Aids geht's los“

Frankfurter Rundschau und Gießener Express am 27.11.1992 zu einer „unsichtbaren“ Theateraktion

Projektteam Aids-Prävention Sachsen am 21.10.1992 zu „Aids geht's los“

Jahresbericht der Berthold-Brecht-Gesamtschule in Nürnberg am 2.7.1991 zu „Aids geht's los“

Nürnberger Nachrichten am 27.10.1990 zu „Alles Müll“

Empfehlungsschreiben des College of Arts, Tansania am 13.10.1990

Nürnberger Anzeiger am 21.6.1990 zu „Workman“

Zertifikat des „teatro experimental de cali“,Kolumbien vom 15.1.1990

Empfehlung von Dr. Reck (Gesundheitsamt Nürnberg am 2.8.1989)

Einladung nach Darwin, Australien vom Iron Youth theatre am 2.8.1989

Das Theater thevo wird unterstützt vom Freistaat Bayern, dem Bezirk Mittelfranken, der Stadt Nürnberg sowie unseren Freunden auf der Seite „Danke“ bei www.thevo.de